

Sharp: "Es el principio del fin de un largo dolor de cabeza"

A propósito de la visita del ministro de Transportes Juan Carlos Muñoz y los significativos avances del electroterminal, el dueño de casa, el alcalde Jorge Sharp, subrayó que "esta obra significa el principio del fin de un largo dolor de cabeza que ha tenido la ciudad con su transporte público", considerando

que hace años, "el transporte en la ciudad no funciona bien".

En ese contexto, "la electromovilidad resulta clave y por eso es muy importante que una empresa local -Trolebuses- sea quien lidere esta gran obra que va a permitir dos cosas: en primer lugar, resolver la conectividad dentro

de Placilla (...) y en segundo lugar, la conectividad Placilla-Valparaíso, con recorridos que son largamente esperados por los vecinos y vecinas".

Aprovechando la instancia, y considerando la celebración del robustecimiento de los buses, el alcalde fue consultado por los esfuerzos para recupe-

rar, también, los ascensores de la ciudad. A su juicio, faltaría voluntad política y compromisos.

"Para resolver la cuestión de los ascensores aquí se requieren dos entes: en primer lugar que el Congreso Nacional apruebe ahora, en la ley de Presupuestos que viene, una partida presupuestaria pa-



ALCALDE FUE TAMBIÉN CONSULTADO POR LOS ASCENSORES.

ra poder recuperar los ascensores que están cerrados en Valparaíso, y en segundo lugar, que el ministerio de Obras Públicas,

que tiene a su cargo la mayoría de la restauración de los ascensores, designe un equipo especial para poder recuperarlos", dijo. 🗣️